

Hoy va Reagan a Londres a pesar disgusto inglés

Londres, junio 6 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan viajará al centro de una disputa que repentinamente enfrió las relaciones entre Gran Bretaña y su más estrecho aliado, los Estados Unidos cuando llegue mañana a Londres para una visita de 41 horas.

Las discrepancias surgieron por un cambio de actitud estadounidense en una votación sobre el conflicto por las islas Malvinas en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

En momentos en que las fuerzas británicas están listas para lanzar un ataque contra las fuerzas argentinas atrincheradas en la capital del archipiélago, los Estados

Unidos se unieron a Gran Bretaña el viernes vetando un llamado al cese de fuego.

Pero la delegación estadounidense dijo minutos más tarde que el veto había sido un error. El Secretario de Estado Alexander Haig había ordenado una abstención, pero sus instrucciones llegaron demasiado tarde agregó.

La primera ministra británica Margaret Thatcher sostuvo conversaciones privadas con el presidente Reagan en París sólo horas antes de la votación en la ONU y agradeció públicamente a Reagan por ser un firme aliado en el conflicto con Argentina por las islas del Atlántico Sur.

Pasa a la página 17



PROTEGE NINOS. Beirut, Líbano, junio 6. Un soldado palestino lleva a dos niños de esta capital, hacia un refugio, para librarlos del bombardeo y otros ataques efectuados por israelíes, quienes han invadido el sur del Líbano y amenazan con extender el ataque.

Británicos se preparan para un ataque masivo

Londres, junio 6 (Latin-Reuter). El comandante de las fuerzas británicas continuaba hoy los preparativos para ordenar un ataque contra la principal guarnición argentina en las Islas Malvinas.

Mientras proseguía la tensa espera, la primera ministra Margaret Thatcher debía regresar más tarde hoy a Londres desde la cumbre económica de siete naciones en Versalles, sabiendo que varios de los amigos y aliados de Gran Bretaña están crecientemente intranquilos por la crisis.

Pero la primera ministra ha reiterado más de una vez que el comandante británico en Las Malvinas tiene el control total de las operaciones y en las islas, el mayor general Jeremy Moore dejó ayer en claro que no tenía apuro por iniciar la crucial ofensiva.

Tiene el control de las vi-

tales alturas sobre Puerto Argentino desde hace seis días y su artillería bombardea diariamente las posiciones argentinas, "hablandólas" para un ataque.

Dijo a un corresponsal: "No discutiré mi cronograma para Puerto Argentino. Mantengámoslos (a los argentinos) tratando de adivinar, esto es bueno para ellos... lo haremos de una manera militar adecuada, sensible y bien equilibrada".

Hace más de dos meses desde que las fuerzas argentinas ocuparon las islas del Atlántico Sur y Gran Bretaña envió su flota para retomarlas.

Numerosas fracturas

Aun cuando la dura posición de Thatcher ha favorecido su prestigio en Gran Bretaña, han aparecido nu-

Pasa a la página 36

Cuba ofrece armamento inmediato a Argentina

Buenos Aires, junio 6 (AP). Cuba ofreció a la Argentina, una lista de armamentos que está en condiciones de proporcionar a fin de ayudar a este país a rechazar el ataque británico en el Atlántico Sur, se asegura hoy aquí.

Fuentes oficiales rehusaron confirmar o desmentir la versión, aparecida en el periódico "Clarín". Sin embargo, fuentes de crédito aseguran que el gobierno del presidente Fidel

"Incomprensible" es veto de E.U.A.

Buenos Aires, junio 6 (AP). El canciller Nicanor Costa Méndez calificó esta noche de "incomprensible" el veto de los Estados Unidos al proyecto de resolución sobre cese del fuego, debatido en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Costa Méndez retornó esta noche a Buenos Aires de su viaje a La Habana, donde asistió a la reunión de países no alineados en la que fundamentó la posición argentina en torno a la guerra no declarada con Gran Bretaña, por las islas Malvinas.

El canciller calificó su viaje de "muy interesante, que ha dejado mucha solidaridad", pero dijo que no

Pasa a la página 41

Difícil abastecer E.U. a Inglaterra en Atlántico Sur

Washington, Jun. 5 (Latin-Reuter). La línea británica de abastecimiento hasta las islas Malvinas — de unos 12 mil kilómetros— ha planteado dudas acerca de si los Estados Unidos tienen la capacidad de transporte marítimo necesaria como para luchar una guerra prolongada en un remoto extremo del mundo, dijeron analistas del Pentágono.

Algunos expertos estadounidenses piensan que la Marina sólo tiene capacidad para una guerra corta, aunque el gobierno de Ronald Reagan planea corregir esta situación mediante un ambicioso programa de habilitación y construcción de barcos.

Dijeron que el comando de transporte marítimo de la armada se vería dura-

Pasa a la página 13

Castro ha sido, entre los países latinoamericanos, el que parece más dispuesto a traducir inmediatamente en ayuda militar las abundantes expresiones de solidaridad política que Argentina ha recibido de casi todos los países del hemisferio en el conflicto por el archipiélago de las Malvinas.

"Clarín", comenta hoy que, con anterioridad a la visita que el canciller Nicanor Costa Méndez, efectuó a La Habana, el miércoles y jueves pasados, para asistir a una reunión de países no alineados, ya se habría trasladado a la capital cubana "un enviado secreto del gobierno de

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA AL PUBLICO. Versalles, Francia, junio 6 (AP). El presidente Ronald Reagan, saluda al público hoy, desde el Palacio de Versalles, después de una sesión de la "Reunión Cumbre" a la que asiste. Reagan se prepara para su visita a Londres, proyectada para una duración de 41 horas, en tanto que se afirma que existen serias tensiones entre los Estados Unidos y Gran Bretaña.

Hay discrepancias Reunión Cumbre

Versalles, junio 6 (Latin-Reuter). Serias discrepancias surgieron hoy en la reunión cumbre de siete naciones de Versalles en torno al crédito de Occidente a la Unión Soviética.

Los Estados Unidos habían prometido plantear este delicado tema, pese a la renuencia de otros países a tratarlo.

El presidente Ronald Reagan esperaba que el tema del crédito a los soviéticos fuera una prioridad en la cumbre y obtener el apoyo de los líderes de los países occidentales y de Japón a su línea dura contra el Este.

Pero el tiempo para llegar a un acuerdo sobre el crédito se está agotando en esta cumbre de tres días, y los jefes de estado no discutieron formalmente aún el tema en la sesión plenaria.

El presidente francés Francois Mitterrand, anfitrión de la cumbre, es el responsable de la preparación de la agenda para las conversaciones y no fue muy entusiasta sobre la posición de los Estados Unidos.

Pero el Secretario del Tesoro de los Estados Unidos, Donald Regan, dijo que

Pasa a la página 36

Breves Internacionales

Reagan pide a Begin alto al fuego

Versalles, Jun. 6 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan envió una petición personal al primer ministro israelí Menachem Begin para que ponga fin a la acción militar contra guerrilleros palestinos en el Líbano, dijo hoy la Casa Blanca.

El secretario de Prensa Larry Speakes agregó que los Estados Unidos estaban solicitando a Estados Arabes que utilizaran su influencia para persuadir a la guerrilla a que suspenda sus acciones militares, de modo tal que se pueda reanudar el cese de fuego logrado el año pasado en la frontera libanesa-israelí.

Piden limitar crédito a la U.R.S.S.

Versalles, Francia, Jun. 6 (AP). Los gobernantes de siete naciones industrializadas esbozaron hoy las pautas para limitar el crédito al bloque soviético y convinieron en unirse a conversaciones mundiales para ayudar a los países pobres y en desarrollo.

La octava conferencia económica occidental en la cumbre, dominada fuera de la sala de sesiones por las crisis militares en el Oriente Medio y en las islas Malvinas, culminó con una declaración sobre esfuerzos para cooperar en diversas materias económicas.

Para Estados Unidos lo más importante fue el acuerdo sobre pautas no bien definidas para restringir el número de subsidios comerciales dados a la Unión Soviética y Europa Oriental, y para poner freno al tamaño y tipo de intercambio.

El acuerdo pide "prudencia comercial" en el otorga-

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VETAN RESOLUCION. Naciones Unidas, junio 6 (AP). La embajadora norteamericana ante las N.U., Jeanne Kirkpatrick (izquierda) y el embajador británico Anthony Parsons, alzan la mano el viernes, al vetar una resolución del Organismo en favor de un

cese de fuego en las Malvinas. Causó disgusto a la señora Kirkpatrick que cuando recién había vetado la resolución, recibió instrucciones de no hacerlo, y explicó que ella sólo había cumplido las instrucciones previas.